



令和6年度

菅谷中だより



自ら学ぶ生徒 (自主)
心豊かな生徒 (敬愛)
身体を鍛える生徒 (錬磨)

Vol. 5 令和6年7月19日

文責 西川 光治

1学期が終了しました。

1学期終業式を無事に迎えることができました。大変お世話になりました。保護者の皆様には、本校の教育活動に多大なる御理解・御協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。何かと忙しい1学期でしたが、振り返りを含めて、終業式で生徒たちに話した内容を下記に掲載いたします。2学期は1年で最も長い学期となりますが、2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

1学期もあっという間に終わろうとしています。明日からは44日間という、昨年より2日長い、楽しい夏休みです。振り返ってみますと、4月は怒濤の1ヶ月でした。2・3年生は、学年が1つ上がり、新しい友達や新しい先生方との出会いがありました。1年生は、小学校から中学校へ場所は近いですが、未知の世界へ、右も左も分からず始まり大変だったとは思いますが、今ではすっかり菅中生となりました。

6月1日(土)は、体育祭でした。各団の優勝に向けて3年生が中心となり、運動が得意な人もそうでない人も、全員が全力で頑張っていたことが、とても印象に残っています。そして数年ぶりに1点差(300点対299点)での黄団の優勝。とても盛り上がった体育祭でした。

また、3年生にとっては最後の学校総合体育大会比企地区予選会が行われました。所属する部活動で3年間、仲間とともに汗水流して頑張ってきた成果を精一杯発揮している姿は、勝っても負けても観ている感動しました。県大会出場を決めた選手は、菅中のため、比企地区の代表として悔いの残らない大会にしてきてください。

そして、期末テスト。3年生にとっては進路選択に向けた大事なテストとなりました。「夏を制す者は受験を制す！」とどここの誰が言ったのかは分かりませんが……。長い夏休みは、自分の将来の目標のため、ぜひ勉強を頑張ってください。

7月5・6日と一泊二日で1年生は、中学校へ入学して初めての宿泊学習「林間学校」へ、秩父の山奥、「大滝げんきプラザ」まで行ってきました。日常の便利さから離れ、大自然を始め、いろいろなことへの感謝の気持ちや友情を深めることができたと思います。

今年の夏も暑そうです。梅雨が明けると、連日35℃を超える夏日が予想されます。昨年から2・3年生は、体育の水泳授業を東松山のスイミングスクールで実施しています。屋内で水温も管理され、きれいな水でインストラクターの方も指導してくれる、こんな良い環境で水泳授業ができるなんて夢のようです。9月になると1年生も実施しますので楽しみにしててください。

1学期を振り返ってみましたが、いろいろなことがありました。夏休みの44日は、長いようできつとあっという間に終わってしまいます。学校が無いからと1日1日を無駄に過ごしてしまうと、すぐに9月になってしまいます。計画や目標を立て、夏休みにしかできないことにチャレンジしてみましょう。

昨年、私は、自分の夏休みの課題・目標を皆さんに宣言しました。2・3年生は覚えてますか？内容は、分厚い本を何冊か読みたいということ、映画を何本か観たいということ、きれいな景色を見てみたいという3つのことを宣言しました。そして、なんとか達成することができました。

さて、今年も宣言して実行したいと思います。昨年は3つでしたので、今年は欲張って5つ実践したいと思っています。

- 1つ目は、昨年と同じですが、分厚い本（直木賞、芥川賞、本屋大賞等）を5冊（昨年は何冊読むとは決めていませんでした。）読みたいと思います。
- 2つ目は、これも昨年と一緒にですが、映画を5本観るです。その中で、必ず観たいと思っているのは「キングダム～大將軍の帰還～」です。
- 3つ目は、これも「5」にちなんで、体重2.5Kg（5×0.5）痩せたいと思います。これは一番難しいかもしれませんが、頑張ってチャレンジしたいと思います。
- 4つ目は、3つ目と関連するのですが、毎晩腹筋50回を夏休みの半分の日数（22日）やりたいと思います。（本当は「毎日」と言いたいのですが・・・。）
- 5つ目は、5回（5食）、家族のために料理を作りたいと思います。普段は食べるばかりで、あまり作ったりしていないので、夏休みに挑戦したいです。（たった5回ですか・・・？と言われそうですが。）

これら5つのことにチャレンジしたいと思います。

皆さんも何かチャレンジしてみて、2学期が始まったら、「こんなことにチャレンジしました。」と校長室に報告に来てくれると嬉しいです。（報告は、宿題ではないですからね。）

3年生は、進路のこともあるので大変な夏休みになるかもしれませんが、計画を立て有意義に過ごしてください。1・2年生も部活動や宿題、自分のやってみたいこと、挑戦してみたいことに、積極的に取り組んでみてください。しかし、人から注意をされるような悪いことをやってはいけませんよ。

最後にお願いです。

事件や事故、ましてや命に関わるようなことには、絶対に巻き込まれないでください。

それでは、また2学期、一回りたくましく成長したみなさんに会えることを楽しみにしています。有意義な夏休みにしてください。